

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah dijabarkan oleh penulis, maka kesimpulan yang diambil dalam penelitian ini, mengenai bagaimana peran produser dalam pembuatan *web series Nio The Secret of Red Paper* yaitu, produser berperan sangat penting, produser harus mampu memimpin setiap tahap mulai dari pra produksi, produksi dan pasca produksi pada peroses pembuatan *web series Nio The Secret of Red Paper*. Produser melakukan POAC (*Planning, Organizing, Actuating, and Controlling*). Proses pembuatan *web series* ini dilakukan tiga tahapan yaitu tahapan pra produksi, tahapan produksi, dan tahapan pasca produksi. Seorang produser bertanggung jawab pada tiga tahapan yang dilakukan. Pada tahapan pra produksi produser bertanggung jawab pada perencanaan alur kerja agar tidak terjadi kesalahan ketika proses pembuatan *web series*. Pada tahap ini produser juga bertanggung jawab pada lokasi, rencana anggaran, jadwal produksi serta kebutuhan kebutuhan yang dibutuhkan selama proses ini berlangsung serta memastikan kebutuhan selama produksi aman serta memastikan proses produksi berjalan lancar sesuai rencana. Setelah tahapan produksi selesai, produser melakukan pengawasan pada editing dan bertanggung jawab untuk publish *web series* ke media sosial YouTube. Hambatan yang di peroleh saat produksi *web series Nio The Secret of Red Paper* terutama pada proses produksi adalah kondisi cuaca, ketidak sesuai jadwal *shooting* yang terlalu *overtime*, dan keterbatasan pengetahuan penggunaan alat.

5.2. Saran

Untuk menjadi seorang produser harus mampu menanggung semua konsekuensi, produser harus lebih sering melakukan evaluasi kepada kinerja tim agar sebuah produksi berjalan sesuai yang direncanakan dari awal. Produser harus mampu mengamati potensi dari setiap crew yang terlibat, jangan sampai memberikan tanggung jawab yang tidak sesuai dengan kemampuannya. Keberhasilan sebuah *web series* sangat bergantung pada persiapan pra produksi minimal sudah sampai 60%. Selebihnya dalam produksi dan pasca produksi. Semoga dengan adanya

penulisan ini dapat menjadi pembelajaran untuk karya selanjutnya yang serupa agar lebih memahami konsep keseluruhan sebuah produksi supaya tidak terjadi kesalahan yang sama.

